

# PRESENTACIÓN

La coyuntura económica mundial mantiene un moderado nivel de crecimiento, inferior al de la época anterior a la crisis y que se espera mantenga con ligeros ascensos tanto en 2017 como en 2018. Diversas son las incertidumbres que condicionan la evolución económica internacional, si bien el marco financiero parece estar ganado grados de estabilidad. El petróleo mantiene sus precios por encima de hace un año, lo que ha favorecido un repunte inflacionista tanto en la zona euro como, en mayor medida, España, presión que se irá relajando a medida que se vayan desacelerando a lo largo del año.

España mantiene una dinámica de mayor crecimiento que sus socios europeos, que continuará al menos en el medio plazo. En este sentido, las previsiones de los diferentes organismos se han venido revisando al alza en los últimos meses, situándose las más recientes en el 2,8% para este ejercicio, medio punto por encima de las realizadas tan solo seis meses antes.

La Ciudad de Madrid presenta una dinámica en línea con la española, pero con unas previsiones que le otorgan un perfil de crecimiento ligeramente por encima del conjunto nacional. Hay que destacar el comportamiento del mercado laboral, que está dando síntomas de recuperación, con la ocupación en aumento y el desempleo a la baja. En este sentido hay que destacar que la tasa de paro del primer trimestre ha bajado hasta el 13,4% de la población activa, lo que supone 3,7 puntos menos que un año antes y 5,4, también menos, que la del conjunto de España.